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“将来の夢”について 
校長  雑賀 裕 

 11月は、「課題解決型職場体験学習発表会（2年生）」、「高校説明会（3年生）」、「若手

起業家による講演会（全校・2年生）」など、将来について考える行事がたくさんありまし

た。生徒は、それぞれの行事で、これまでの学習や経験を基に未来の自分を、少し想像す

ることができたことと思います。 

 ネットニュースの BIGLOBE ニュースに、ソニー生命保険「中高生が思い描く将来につ

いての意識調査 2023」の結果についての記事がありました。その記事によりますと、中

学生の将来の三大希望は１位「好き」、2 位「安定」、3 位「趣味」ということでした。ち

なみに、高校生になると三大希望は変わりませんでしたが「安定」が一番に来ていました。 

 また、中学生のなりたい職業人気第 1位は、男子が「ＹｏｕＴｕｂｅｒなどの動画投稿

者」、女子が「絵を描く職業（漫画家、イラストレーター、アニメーター）」でした。こちら

も高校生になると、男子が「公務員」で、女子が「看護師」ということで、「安定」を望む

傾向がうかがえました。 

 さて、先に紹介した、「若手起業家による講演会」でお話をいただいた、【株式会社スナ

ップ新潟】代表取締役社長 逸見 覚 様（当校の卒業生）、【株式会社Ｒｉｐａｒｉａ】

代表取締役社長 室田 雅貴 様、【株式会社デントエックス】代表取締役社長 大塩 優

多 様は、それぞれ志をもって起業した方々です。お三方が口を揃えて 仰
おっしゃ

っていたことは、

「『なぜ？』の疑問を持つ」こと、「『こうすれば良いのに』のアイディアを持つ」ことの大

切さ、また、「佐渡・さど・ＳＡＤＯ」のキーワードは全国や世界から見れば「新潟」より

も知名度とインパクトが強い。「佐渡」は強みです。佐渡で生まれ育った皆さんには、是非、

自信と誇りをもってほしい。ということでした。 

 “将来の夢”を持つことの大切さを学ばせていただいた 11月でした。 

ご家族で、将来の夢を語り合う時間をもっていただきたいと思います。特に、保護者を

はじめ身近な大人の方々が、経験談に留まらず、こどもと一緒に、ご自身の今後の夢を語

り合うことができたら、とても素晴らしいことだと思います。 
 

【ＰＴＡ組織改革】を進めます 
11/29（水）に臨時ＰＴＡ総会が行われ、改革推進についての可否が審議されました。

多くの賛同と貴重なご意見をいただき、承認されました。 
今後も、「会員が、義務感よりも主体性を持って参加できる体制への変革」の実現を目

指しますので、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

          佐渡市立金井中学校  令和５年 12 月４日 No.９ 
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＜１学年：地域文化体験学習（11月 30日）＞ 

 「文弥人形」、「日本舞踊」、「能」、「佐渡おけさ」の４分野

に分かれ、９月から全９回、延べ 18 時間に渡り、地域の講

師の方々から指導を受け、練習に励みました。インフルエン

ザによる休校の影響で練習が１回減り、発表会も１週間延

期となりました。しかし、生徒たちは講師の先生方の励まし

や熱意に刺激を受け、意欲的に練習に取り組みました。発表会では、練習の成果を十分に

発揮し、堂々と優雅に、息の合った発表を披露することができました。生徒たちの中から

技能伝承の担い手が出ることを期待しています。 

 

＜２学年：課題解決型職場体験学習（11月８日）＞ 

生徒たちは９月７日・８日に職場体験学習を行ったあと、体

験内容と取り組んだミッション（課題）について、班で協力し

ながら発表用スライドにまとめました。提示の仕方に工夫を凝

らし、発表練習を重ねました。発表会では、緊張しながらもし

っかりと自分たちの考えを発表することができました。イン

フルエンザの流行により、事業所の方との懇談は中止となり

ましたが、これまでご協力いただいた各事業所の方々の想い

に応えるためにも、今回の学びを今後の自己の進路決定や成

長、地域の発展に結びつけてほしいと思います。 

 

＜３学年：佐渡の魅力ＰＲ活動（制作動画公開１月）＞ 

生徒一人一人が佐渡の良さに気付き、その良さを多くの人に

知ってもらうことにより、佐渡の振興につなげることを目標に

しています。今年度は、佐渡ジオパークに着目し、その中でも

小木ジオサイトを取り上げてＰＲ動画を制作しています。 

これまで、７月に佐渡ジオパーク推進室の方から出前授業を

していただき佐渡ジオパークの魅力について学んだり、９月と

10 月に小木ジオサイトへ行って班ごとに動画撮影をしたりし

ました。そして、現在、意見交換をしながら動画編集を進めて

います。今後は、完成した作品を当校のホームページやユーチ

ューブ等に掲載し、発信する予定です。その際にはぜひご覧い

ただき、感想をいただきたいと思います。 
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集団の良さを生かしていじめを許さない校風を築き上げるため、10月 31日～11 月 24 日

をいじめ見逃しゼロ強調月間と定め、生徒会や各学級で様々な取組を行いました。各委員

会の活動を紹介します。 
 
委員会 活 動 内 容 

生徒会 
本部 

いじめ見逃しゼロスクー
ル集会の企画・運営・劇 

全校生徒でいじめの捉え方を確認し、いじめ見
逃しゼロにするために、集会を企画運営する。 

学年委員会 
学級ごとの課題解決に向
けた取組 

学級の課題とその解決策について話し合い、実
行する。 

生活 
各自の目標立てと取り組
み、振り返り 

各自目標を立て、目標を達成できるように取り
組み、最後に自己評価をする。 

図書 勇気の出るセリフの紹介 
図書室にある本の中から勇気の出るセリフを
探し、紙に書いて廊下に掲示する。 

情報 
・各委員会の活動紹介 
・リクエストソング 

・昼の放送で、各委員会の取組を紹介する。 
・様々なジャンルの曲を流して話題性をもた
せ、コミュニケーションをとってもらう。 

ボランティア 教室環境の点検 
全員が良い雰囲気の中で落ち着いて学校生活
を送れるように、自教室が整理整頓されている
か確認し、環境を整える。 

給食 
いじめゼロフードポスタ
ーの作成・掲示 

いらいらやストレスを減らす食品を紹介する
ポスターを作成し、掲示する。 

保健 
メッセージキルトの作
成・掲示 

悩んでいる人、落ち込んでいる人、傷付いた人
を励ますために作成する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ご案内＞ 

12月 18 日（月）１３：４０～１５：２０に、「いじめ見逃しゼロスクール集会」を開

催します。前半は各学級・各委員会から活動内容の紹介を行い、後半は生徒会本部が寸

劇を行い、全校生徒でいじめを見逃さないためにどうしたらよいか話し合います。保護

者の皆様から生徒の活動の様子をぜひご覧いただきたいと思いますので、ご都合をつけ

てご来校いただけると幸いです。 

日頃から、学校と家庭で協力して、いじめの防止、早期発見、早期解決を図りたいと

思います。ご協力をよろしくお願いいたします。 
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佐渡市役所産業振興課からの提案を受け、11 月 29 日（水）に若手起業家による講演会

を開催しました。起業家から起業や佐渡での活動内容について話を聞くことで、進路設計

の視野を広げてほしいと考えました。 

参加講師名 会社名 企業概要 

逸見  覚 様 (株)スナップ新潟 起業支援 

室田 雅貴 様 (株)Riparia Web サービス・プロモーション支援 

大塩 優多 様 (株)デントエックス 口腔ケアプロダクト研究開発 

前半は全校生徒対象に、パネルディスカッション形式で講話を行いました。逸見様（当

校の卒業生、自らも起業）がＭＣを務め、まず３人からこれまでの経歴について自己紹介

がありました。そして、室田様、大塩様からは、中学校時代は起業など考えていなかった

「普通の」中学生だったこと、自分の「好き」や「得意」を生かして起業したこと、起業

してから必要に迫られて会社経営の仕方や英語などを学んだこと、佐渡でも仕事を展開し

ていることなどの説明がありました。終始、生徒たちは関心をもって話を聞いていました。 

後半は２年生対象に、「お家の方の家事などの

困りごとを見付けて解決策を考えよう」という

テーマでワークショップ行い、班ごとに様々な

意見を出し合いました。班で困りごとを１つに

絞る際のポイントとして、「多くの人が困ってい

ること＝ニーズが多い」、「他の人が思いつかな

いこと＝競合が少ない」という起業家ならでは

のアドバイスを受けました。 

 講話とワークショップを通して、自分の無限の可能性や将来への希望を感じ、改めて今

後の進路について考えることができた生徒も多かったようです。ぜひご家庭でもお子さん

と進路や職業についてお話をしていただきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～～～～～～～～～～～ 生徒の活躍の記録 ～～～～～～～～～～～ 
○佐渡バドミントン中学生新人選手権大会（11/4） 
＜男子シングルスＡクラス＞・第１位 ２年：菊田倖士朗（佐渡オールアタック） 

＜男子シングルスＢクラス＞・第３位 １年：森川柚希、１年：伊藤優星 
＜男子ダブルスＡクラス＞ ・第１位 ２年：鼻﨑悠太・１年：西澤 悠 
＜女子シングルスＡクラス＞・第３位 １年：渡部 陽（佐渡オールアタック） 
＜女子ダブルスＡクラス＞ ・第１位 １年：菊地菜々子・本間由菜（真野中）（佐渡オールアタック） 

              ・第２位 １年：渡邉佳能・本間花菜（真野中）（佐渡オールアタック） 
○令和５年度佐渡市中学校バレーボール１・２年生大会（11/5）  
・第１位 女子バレーボール部 

○令和５年度中学生の「税についての作文」（11/14） 
 ・新潟県新潟地域振興局長  ３年：梶井ひより 

冬季休業中の３年生補充学習のお知らせ 
 11 月 14日から 16日の３日間、インフルエンザ流行による臨時休校を実施したことを

受け、高校受検に向けて学習の補充を行うため、冬季休業中の３日間、３年生のみ登校

して学習に取り組むことといたしました。 

・12 月 25日(月)・26日(火) 45分×３コマ学習 11:15下校 

・１月５日(金) 実力テスト（５教科） 弁当持参 13:55下校 

ご理解とご協力をお願いいたします。 


